

Happy Smile News

ときどき発行

Vol. 10



いつも Happy♡Smileのお世話をしてくれていた高島町役場系総務課の木村さんが、3月をもって退任されます。昨年の4月からサークルのために尽力して頂き、本当にありがとうございました♡
そこで3月27日(水曜日)、感謝の意を込めてお花を贈呈しました。

すてきなお花をいただきありがとうございました。
交流会でみなさんにお会いできるのが、毎回楽しみでした。
1年間ありがとうございました。 木村 敦子

親子共々、感謝の気持ちでいっぱいです。
ほんとうにありがとうございました。
お身体に気をつけて、お元気で...

栗原 宏美

木村さんへ
いつも手作りのお菓子を作って頂いてありがとうございました。とてもお美味かったです。

舞羽もいつも交流会の時は「木村さんと遊ぶ」と言っていて楽しみにしていました。

1年間ありがとうございました。 高橋 佐知子

木村さんの優しさ、強さ... いつもお手本でした。
仕事ではご迷惑をたくさんかけてしまいました。
私が不安定な時も、いつも的確なアドバイスを下さり、本当に心強かったです。

いつも作って来て下さる美味しいお菓子... 私達避難者の為にお心遣い、とてもありがたかったです。申し訳ないと思いつつも楽しんでいました。

もうすぐ私は一人になります。木村さんのように臨機応変に何でもこなせる自信がなく、不安ですが、みんなの力を借りて頑張っていきたいなと思います。

目指すは木村さんのようなお母さん!! 本当にお世話になりました。身体に気をつけて、たまにはのんびりする時間も作って下さいね。

また何かと頼りにさせて頂きます。宜しくお願ひします。

本田 美香

木村さんへ
1年間、おつかれ様でした。木村さんはすごく頼りがいのある方で、度々お話しや相談を聞いていただきました。4人のお子さんを育てているお母さん!! すごく尊敬しています。私も見習いたいところがたくさんあります。私も3月でサークル終わりととてもさみしいです。高島町にはたくさん温かい人がいて、その方々にとってもお世話になりました。

木村さんや高島町での思い出、絶対忘れません!!
本当にありがとうございました。 木公原 里沙

途中から参加して不安な所もありましたが、いつも気遣って頂いてとても心強かったです。本当にありがとうございました。終了と聞いて、とても淋しいです。大先輩にもたくさん子育て話をお聞きしたかったです。ここで出会った皆さんに色々教えてもらっていきたくと思います。またいつか会える日を楽しみにしています。

ありがとうございました。 齋藤 美千子